

Accept International Kunjungi Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan

Narsono Son - INDONESIASATU.ID

Jun 14, 2022 - 18:18



Accept International Kunjungi Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan

CILACAP - Lapas Pasir Putih Nusakambangan terima kunjungan dari Accept International bersama Direktorat Jenderal Pemasyarakatan, Selasa (14/06/2022).

Dalam rangka Kerja Sama untuk Bantuan Deradikalisasi dan Reintegrasi untuk Klien Terorisme. Berjumlah 7 orang yaitu terdiri dari lima orang warga Jepang

anggota AI dan 2 orang tim Ditjen PAS melaksanakan work visit ini.

Accep International (AI) adalah LSM Internasional yang didirikan tahun 2011 dan berkantor pusat di Tokyo, Jepang. Organisasi ini telah beroperasi di Somalia, Yaman, Kenya dan Indonesia dimana mereka melaksanakan proyek deradikalisasi dan reintegrasi untuk defectors dan tahanan organisasi ekstrimis kekerasan.

Kalapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan Fajar Nur Cahyono menyambut baik kedatangan AI bersama Ditjen Pas, dalam sambutannya beliau menuturkan bahwa sangat senang dengan adanya working visit dari warga asing Jepang dan tertarik berdiskusi tentang deradikalisasi dan reintegrasi terorisme di Lapas Pasir Putih.

"Semua Upaya kami laksanakan untuk tercipta dan terlaksanakannya Deradikalisasi, guna mensukseskan Program Pembinaan Narapidana Teroris, agar bisa kembali sadar dan rujuk ke pangkuan NKRI," Ucap Fajar.

Yosuke Nagai selaku CEO dari AI melontarkan poin penting bahwa baginya Nusakambangan adalah bagian kunci penting dari rehabilitasi dan pemasyarakatan mantan terorisme. Ia berharap dapat melaksanakan beberapa proyek kegiatan khususnya di Nusakambangan.

Dalam kegiatan ini terdapat beberapa poin yang dibahas yakni mengkaji kebutuhan Lapas khususnya fasilitas dan kualitas melalui site visit dan diskusi dengan petugas Lapas, menyelenggarakan seminar islam interaktif selama 1 jam yang biasa dilakukan AI di Somalia dan Yaman untuk mantan Terorisme.

Kegiatan luar biasa ini berjalan lancar dan aman serta diharapkan dapat membuahkan proyek jangka panjang yang baik antara Pemasyarakatan dengan AI.

(N.Son/***)